

„Tourismus im Kreis Calw“

Der Kreis Calw spielte in früheren Jahrzehnten eine herausragende Rolle im Tourismus. Mit seinen Kurorten und Mineralbädern, mit seinen - teilweise berühmten - Hotels und Gasthöfen, war unser Kreis ein hoch geschätztes Kur- und Erholungsgebiet.

Auch heute bietet der Kreis Calw alles, was ein gutes Erholungsgebiet braucht: Verschlungene Wanderwege durch Wälder und offene Höhen, entlang an Flüssen und Waldbächen, vorbei an Kirchen, Burgen, Mühlen, dazwischen schicke Stadt- und Dorfzentren mit gemütlichen Gaststätten und Cafés, die zum Verweilen einladen.

Trotzdem ist der Kreis Calw für Touristen nicht mehr die erste Adresse. Die Zahl unserer Gäste war bis letztes Jahr rückläufig.

Gibt es benennbare Gründe für diesen Wandel? Die übliche Formel „wir müssten uns eben besser vermarkten“ ist weniger ein Lösungsansatz als ein Wegschieben des Problems.

Bereits 2009 hat die SPD im Kreistag einen Antrag formuliert, eine Strategie

Einladung

zu entwickeln, um dieser Entwicklung entgegen zu wirken. Daraufhin hat der Kreis Calw eine neue Tourismus GmbH gegründet, in der alle Gemeinden des Kreises Mitglied sind.

Am Mittwoch, den 23. September 2015, haben Sie die Möglichkeit, mit René Skiba, dem Geschäftsführer der GmbH, darüber zu diskutieren, welche Chancen die Neuausrichtung des Tourismus-Konzeptes bietet. Erste Erfolge sind eindeutig sichtbar, auch in Bad Herrenalb.

Moderiert wird der Abend von Daniel Steinrode (SPD), Mitglied des Kreistages.



Zishan Shaid
Vorsitzender
SPD Bad Herrenalb & Döbel



Daniel Steinrode
Mitglied Kreistags Calw

„Tourismus im Kreis Calw“

23. September 2015 - 19:00 Uhr

Parkrestaurant Kurhaus
Kurpromenade 8
76332 Bad Herrenalb

Verantwortlich im Sinne des Pressgesetzes sowie für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 BStV:
Daniel Steinrode, Mitglied des Kreistages, Stützweg 4, 72202 Nagold, E-Mail: info@daniel.steinrode.de



Umberechtigter: Tourismus GmbH Nordlicher Schwarzwald

23. September 2015 - 19:00 Uhr

Tourismus im Kreis Calw

Der aus Heilbronn stammende Skiba studierte in Eisenach Tourismuswirtschaft und arbeitete von 2004 bis 2005 als Projektmanager bei der Tourismus Eisenach GmbH.

Weitere berufliche Erfahrungen im touristischen Bereich sammelte Skiba bei der Auslandsvertretung der Deutschen Zentrale für Tourismus ab Oktober 2005 bis er im März 2006 die Leitung der Tourist-Information der Eisenach-Wartburgregion Touristik GmbH übernahm.

Von April 2008 an war der Touristikfachmann bei zartmann travel solutions GmbH tätig.

Seit November 2011 arbeitet Skiba als Tourismusbeauftragter für den Landkreis Calw und hat seither viele wichtige Projekte auf den Weg gebracht. Im Jahre 2013 wurde in Zusammenarbeit mit den 25 Gemeinden im Landkreis die Tourismus GmbH Nördlicher Schwarzwald gegründet, um ein starkes und erfolgreiches Tourismusmarketing für die Region gestalten zu können. René Skiba, ist seither als Geschäftsführer der Tourismus GmbH tätig.

René Skiba

Tourismusbeauftragter
des Landkreises Calw.

„Tourismus im Kreis Calw“

23. September 2015 - 19:00 Uhr

Parkrestaurant Kurhaus
Kurpromenade 8
76332 Bad Herrenalb

